

# TSG Helberhausen feierte

## Gemütlicher Familienabend mit Ehrungen und vier Sketchen

jb Helberhausen. Richtig gemütlich war es beim Familienabend der TSG Helberhausen. Dafür sorgten auch die verborgenen künstlerischen Talente einiger TSGler, die in vier absolut jugendfreien Sketchen vor etwa 150 Gästen in der Vereinsturnhalle auftraten. Einen hatte Vorstandsmitglied Rolf Neus sogar selbst geschrieben. Bei den anderen griff man auf gelungene Vorlagen zurück, die auf Youtube recherchiert wurden. Diese Sketche mussten selbstverständlich oft geprobt werden, bis alles „saß“. Dies alles war also nur ein Beleg, dass ein Sportverein durchaus weit mehr bieten kann, als die regelmäßigen Trainingsstunden.

Eine ganze Reihe von Vereinsjubilaren haben auch diese reichlich in ihrem Leben für sich genutzt. Geehrt wurden für 50 Jahre Mitgliedschaft die in den verschiedensten Funktionen im Vorstand, für den Verein und auch darüber hinaus verdienten Persönlichkeiten wie der stellvertretende Vorsitzende Meinhard Menn, seine Frau Sigrid Menn als Vereinsgeschäftsführerin, Juliane Scheel (u.a. Pressewartin des Siegerland-Turngaus), Leichtathlet Horst Schneider sowie Joachim Stötzel, Brunhilde Haberkamm, Karl-Wilhelm Kaiser, Anita

Menn, Heiner Menn, Friedrich-Wilhelm Schwarzpaul, Helga Schwarzpaul, Anne Stötzel, Hartmut Völkel und Friedhelm Vorländer.

Nicht ganz so viele traten 1974 in die TSG ein und wurden somit für 40-jährige Vereinstreue geehrt: Udo Dickel, Heike Fuchs, Martina Krause, Frank Krieg, Hannelore Menn, Michael Roth, Ulrike Roth, Carola Schmitt und Heidelore Weiß. Ernst Bublitz, Petra Wagener und Burkhard Wagener sind seit 25 Jahren dabei.

Der Vorstand ehrte für sportliche Leistungen den bei den Deutschen Meisterschaften im Orientierungslauf erfolgreichen Arne Fuchs und seine ältere Schwester Marie Fuchs sowie den auf der Ultra-Langstrecke von 101 Kilometern im Hochsauerland erfolgreichen Manuel Tuna. In Abwesenheit geehrt wurde TSG-Urgestein Horst Schneider, Deutscher Meister im Steinstoßen, der sich schweren Herzens wegen eines anderen Termins entschuldigt hatte. Schließlich überraschte der Vorstand Helga Herrmann mit einer besonderen Anerkennung und zugleich als öffentliches Dankeschön für ihr ehrenamtliches Engagement als Übungsleiterin der „Mittwochsfrauen“



Unser Foto zeigt (v. l.) den 1. stellvertretenden Vorsitzenden Wolfgang Fuchs, Arne Fuchs, Helga Herrmann, den 2. stellvertretenden Vorsitzenden Meinhard Menn, Manuel Tuna, Marie Fuchs und den 1. Vorsitzenden Andreas Roth.

Foto: jb